

Mehr Sicherheit durch Betriebsrat!

**BETRIEBSRATS
WAHL
FÜR
UNS**

Wenn es im Betrieb gut läuft, benötigt man keinen Betriebsrat.

Die letzte Zeit hat aber gezeigt, dass es nicht immer gut laufen wird. Dann ist es besser, wenn man nicht alles alleine aushandeln muss. Manche wurden in letzter Zeit sogar erpresst, um Änderungen bei Arbeitsverträgen zu erreichen. Betriebsräte können dabei helfen, sich zu wehren! Gemeinsam kann man mehr erreichen, gemeinsam ist man stärker.

In Betrieben mit Betriebsrat sind die Einbußen bei Kurzarbeit meist geringer durch ausgehandelte Aufzahlungen auf das Kurzarbeitergeld. Beschäftigungssicherungen wurden oftmals vereinbart und der Gesundheitsschutz, insbesondere die neuen Hygienemaßnahmen sind deutlich besser umgesetzt und damit die Ansteckungsgefahr geringer. Mit Betriebsrat ist man sicherer!

Die IG Metall hat viel Erfahrung in Betriebsratsgründungen. Letztes erfolgreiches Beispiel ist die Firma Klumpp in Bretten. Eine Betriebsratswahl ist nicht einfach durchzuführen und für die Initiatoren mit Risiken verbunden. Wer wissen möchte, wie eine Wahl abläuft, welche Rechte Betriebsräte haben und wie die IG Metall unterstützt, der ist eingeladen, an unserer Videokonferenz, die etwa 1,5 Std. dauern wird, teilzunehmen.

Wir bieten zwei Termine an:

Donnerstag, 25. Juni, um 18:00 Uhr

Dienstag, 30. Juni, um 17:00 Uhr

Voraussetzung ist ein Smartphone, Tablet oder PC.

Einfach anmelden unter:

Jeanette.klemann@igmetall.de

Den Wunschtermin nennen und ihr bekommt dann einen Anmelde-Link zugemailt.

Kosten entstehen keine!